



POLÍTICA ECONOMIA NACIONALES SOCIEDAD REGIONALES INTERNACIONALES CREACIÓN Y SABERES DEPOR

Home / Principal / Venezuela se suma al NODO del Campus Virtual de Salud Pública

## Venezuela se suma al NODO del Campus Virtual de Salud Pública

Publica



Venezuela se incorpora al Campus Virtual de Salud Pública (CVSP), una herencia de la cooperación técnica de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) para mejorar la salud en el mundo y mejorar la preparación médica en las competencias de los recursos humanos y las prácticas de salud pública.

Con la inauguración del Nodo Venezuela, que prevista se llevó a cabo el 20 de febrero del 2017, surgen las principales estrategias para la implementación de la estrategia de salud pública en el país, que convoca una Venezuela para que se mida y optimice los servicios de salud que se ofrecen a la población.

El Nodo Venezuela del CVSP iniciará con el 2º Curso para Tutores, cuyos participantes serán formados en entornos virtuales bajo su área de competencia, específicamente en el área de derechos humanos, asistencia social y desarrollo comunitario, así como en la formación de profesionales en la atención a la Salud, entre otros.

El Programa de Altos Estudios "Nodo de Salud" apunta la experiencia en cuatro etapas de trabajo, a través de las plataformas de la Biblioteca Virtual en Salud (BVS) venezolana, para contribuir al desarrollo CVSP y Venezuela.

La Incorporación de Venezuela al CVSP ha sido impulsada por la Secretaría de Salud Integral (MPPS) y la Oficina Ejecutiva de la OPS/OMS en Venezuela, con el apoyo de la Asociación de Servicios de Salud de la OPS/OMS en Venezuela, Pablo Cho.

VER AGENCIAS



## ARAGUA: I Jornada de Educación a Distancia: una mirada desde la salud, investigación y poder popular



Todo esto, emanado dentro de sus políticas de expansión y consolidación de los servicios de salud de forma gratuita y gratuita, donde además a lo expresado en la constitución de la República Bolivariana de Venezuela (1999) y la legislación en materia de salud, se suman las normas establecidas por la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) y la Organización de la Educación, emperando TIC, en su artículo 9 y la Ley Plan de la Patria (2013-2019), donde expresa la importancia de continuar incorporando tecnologías de la información y de la comunicación al proceso educativo.

En este sentido, dentro del programa se estarán desarrollando actividades pre-jornadas las cuales se realizarán totalmente a distancia (dos martes 28 y miércoles 29 de marzo), donde los participantes podrán inscribirse en los talleres de acuerdo a su interés.

Es importante destacar que esta casa de estudio y otras instituciones educativas del Estado venezolano están en calidad de socios entre ellos podemos destacar la Universidad Civil de Aragua, la Universidad Central de Venezuela, la Universidad de Ciencias de la Salud, la Universidad Nacional Alfonso López Pintor, la Universidad Simón Rodríguez y la Universidad Bonaerense de Aragua. Y en calidad de partners internacionales, la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) de Perú (Videoconferencia), videoconferencia desde Perú y la Fundación para la Actualización Tecnológica de Latinoamérica (FATLA) de Uruguay y Brasil (Videoconferencia).

Todos ellos, proporcionan un espacio oportuno para la disertación e intercambio de saberes para promover el uso de los Estudios Virtuales de Aprendizaje (EVA) y las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) en la Salud, impulsando la transformación de la atención en salud, la investigación, la innovación, las TICs, la Organización de la Salud y Poder Popular e Innovación y Conocimiento Libre.

Para inscribirse y obtener mayor información solo debe ingresar a nuestra página [www.mppsa.edu.ve](http://www.mppsa.edu.ve) de forma gratuita, realizándose las jornadas presenciales en nuestra sede principal del IAE, en la Av. Bermúdez de la ciudad de Maracay.



## OPS/OMS y MPPS afirman estrategias para reducir la transmisión de la malaria

Carrizal, 23 de marzo de 2017 (OPS/OMS). «¿Cuál es tu nombre? ¿Qué tipo de malaria te da? ¿Cuándo pasámoslo?» Son las preguntas que respondió Manuel Soto Mestral (tutor) con estudiantes en pie durante la I Jornada de Educación a Distancia organizada por el Ministerio del Poder Popular de la Salud (MPPS) y el Centro Francisco Vittor\*.

\*«Poder Popular». «Estos estudiantes tienen la desventaja de no disponer de la malaria. Tú sabes dónde vives regularas que tienes a 40 o un mosquito inofensivo. Me dirás que podríamos decir que no tienen malaria. Pero no, porque tienen la malaria y no la prestan a nadie positivo. Hoy es el tercer día de la enfermedad y ya no tienen malaria. Tú sabes dónde vives regularas que tienes la malaria y no la prestas a nadie positivo», refirió Soto sobre el statement, que recibe de manera gratuita en el Centro Francisco Vittor.

Solo trabaja como voluntario en el distrito La Llanura, entre El Callao y El Manzano, un oficio que comparte con la mayoría de las personas que viven en el medio Amazonas (los abuelos más).

Final al desafío que enfrenta Venezuela, la Organización Panamericana de la Salud (OPS), oficina regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS) se une a los esfuerzos realizados por el MPPS y la Brigada Médica Cubana para el establecimiento de estrategias que frenen y erradicen la malaria, operativamente en el estado Amazonas.

Misión de Apoyo Técnico a Venezuela en república la epidemia de malaria.

Una semana de lucha es lo que han hecho los asesores del equipo regional de la OPS/OMS en el estado Bolívar, donde gestionaron la ejecución efectivamente de los planes de vigilancia, detección de casos, diagnóstico, tratamiento, gestión de riesgos y control sanitario.

Ricardo Montoya, asesor regional de malaria y salud ambiental de la OPS/OMS, estuvo acompañado la noche durante la primera semana de febrero, indicó que se trata de una situación de transición intensa, complicada ya la dinámica de la malaria en el país, que se ha visto incrementada por la migración de personas y la actividad económica, así como el desarrollo de la infraestructura en el país, lo que ha permitido la expansión de la malaria en el país.

La tercera semana de febrero contó con el asesoramiento de Paulig Eng, especialista en malaria y experto en el desarrollo de la malaria en África, que realizó una serie de recomendaciones para el manejo de la malaria en el país.

Por su parte, María Pía Arias, asesora en prevención control de la malaria de la OPS/OMS, destacó la importancia de la creación de estrategias que permitan la respuesta a la malaria en el país, en el contexto de la migración de venezolanos a países vecinos y la situación de la malaria en el país.

«La defensa y el diagnóstico oportuno son los pilares de la lucha antimalaria», aseguró Arias.

La tercera semana de febrero contó con el asesoramiento de Paulig Eng, especialista en malaria y experto en el desarrollo de la malaria en África, que realizó una serie de recomendaciones para el manejo de la malaria en el país.

La noche de ayer viernes, 17 de marzo, en respuesta a la malaria asentada en el Alto Orinoco, ante la Vigilancia de Salud Pública y Control de Endemias de la OPS/OMS Venezuela, presentada y respaldada a Mppr el 06 de marzo de 2017, se da inicio que incluye autoridades del MPPS, OPS/OMS, Instituto Venezolano de Seguro Social (IVSS) y Brigada Médica Cubana.

Los asesores de Malaria de la OPS/OMS, Edgar Pérez y Fabio Martínez, tras reuniones extensas técnicas han llegado a la conclusión de que el mejor dispositivo para combatir la actualidad de las zonas de alta malaria, consideradas con sociidades científicas, especialistas del Instituto de Altos Estudios "Amistad Solidaridad", IVSS, MPPS y OPS/OMS.

«El desafío es realmente grande. Tenemos que seguir constituyendo una respuesta integral, organizada y compartida a la tena que es controlar la magnitud de las zonas y la replicación regional que significa la malaria», señaló José Moya, representante de OPS/OMS en Venezuela.



Los asesores de Paulig Eng, Edgar Pérez y Fabio Martínez, tras reuniones extensas técnicas

PENSAMIENTO

  
«Nosotros queremos a ese pasado de exclusión, explotación, angustia y desconcierto que vivieron los trabajadores de Venezuela!»  


NOTICIAS

OPINIÓN

ARTÍCULOS

ENTREVISTAS

